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ACTA DE REUNION ORDINARIA N9 69
CONCEJO MUNICIFAL BE qUINTA DETILCOCO

En Quinta de Tilcoco, a las L9:35 horas, del día Martes L4 de octubre de 2014 en el
Edificio Las Vertientes, sala Ex Biblioteca Municipal, se da inicio a la reunión ordinaria del Concejo
Municipal de Quínta de Tilcoco, bajo la Presidencía del5r. Alcalde Don Nelson Barrios Orosteguiy
contando con la presencia de las Sras. concejalas sra. Zadda salazar vejar, sra. Mónica Matus
Rivas y sra. oriana Maturana Gálvez y los sres. concejales, sr. Heli carrasco ureta, sr. Luis
Gálvez Castillo y Sr. Sergio Cuadra Smírnow.

Actúa cGmo Secretarie de Actas Ia Secretaria Municipal {S), Doña Nelsa Rosana Moscoso
Zúñiga.

1.- APROBACIÓN DE ACTA:

El sr' Alcalde manifíesta que considerando que el Acta fue entregada con antelacíón para su
análisis, se procederá a tomar el acuerdo.

EI Sr' Concejal Sergio Cuadra aprueba el Acta y solicita que se rectifique en puntos Varios lo
referente a la participación de los Grupos Tuning en el Desfile del 1g de Septiembre.

2.- CORRESPONDENCIA:

a)'- lnforme del Departamento de salud referente a contrataciones a plazo Fijo, contrataciones
a Honorarios y Adquisiciones lnternas realizadas en el Mes de Septiembre del presente año.

b).- lnvitación para partícipar de la

Equipamiento Comunitario de la Vílla
las 19:00 horas.

3.- TEMA CAFACITACIONES:

Ceremonia de Entrega a la Comunídad de la plazuela y
Pablo Neruda, a realizarse el día Viernes 17 de Octubre a

La Sra' Concejal Mónica Matus, consulta sobre el oficio enviado por la Encargada de
Administracíén y Finanzas (s) sobre el sobregiro del ítem de Capacitaciones de los Señores
Concejales.

El Sr. Alcalde manífiesta que se debe consensuar, ya que se dejó un presupuesto de 4 milfones de
pesos para asistir a Capacitaciones, el cual esta sobregirado. En el Concejo pasado se planteó
que no estaba ocupado en un LOOY,, pero el monto informado correspondía al pago de la Dieta.
Además señala que se debe sumar a estc la nueva Dieta, ls cuat también ha afectads el
Presupuesto Mun icipal.

AcuERDo Nel: unánime, el concejo Munícipal aprueba elActa N" 57.-
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El §r. Alcalde mencíona que hay dos cursos grandes en
participacíón a estos dos cursos solamente y que en
presupuesto para elaño 201,5.

el año y que se debería consensuar la
base a estos Seminario se genere el

La §ra' concejal Ménica Matus, plantea que por distintas razones no pudo asístir a ningún curso,por lo que Bropone que se asista a los dos cursos grandes que se imparten y los concejales que
no puedan asistir a éstos, puedan asistir a otros cursos en otras fechas durante el año.

EI Sr' concejal Heli carrasco, consulta sí son dos cursos grandes más el MURo,H. El sr. Alcalde
señala que éste es interno.

El Sr' Concejal Heli Carrasco, plantea que ahora en Noviembre se realízará el congreso Nacionalde concejales en ta cíudad de Viña der Mar. Er sr.
Alcalde indica que si en un año presupuestario se topan con un congreso Nacional, se debe hacer
la modificacíón presupuestaria que corresponda para que puedan asistir. plantea además que
deben priorizar asistir al Encuentro Nacional de concejales o a la Escuela de primave ra ZaL4.

El Sr' Concejal Sergio Cuadra, señala que se debe dar prioridad al congreso Nacional que es más
importante.

El Sr' Alcalde consulta al Concejo si se deja establecido como acuerdo la propuesta de asístír a
dos cursos en el añc y si hay algo extraordinario se convers ará ensu momento. Señala gue para
este año se hará la modífícacíón que corresponde para participar del Encuentro Nacional de
Concejales.

El Sr. Alcalde somete a votación la propuesta:

ACUERDO Ne2: Unánime, el Concejo Municipal aprueba
Alcalde sobre la particípación de los señores concejales a
durante el año 2OL5.

la moción presentada por el Sr.

solo dos Cursos o Capacitaciones

ACUERDO Ns3: Unánime, el Concejo Municipal aprueba la participación de los Señores
Concejales al Encuentro ñacionalde Concejales "Las Reformas que se lmplementaran en Chile,,,
impartido por la Asociación Chilena de Municipalidades, a realizarse en la ciudad de Viña del
Mar, desde el24 al28 de Noviembre del presente año.

¡[.- PUNTO§ VARIO§:

Conceial Sra. Zadda Salazar Veiar :

- lndica que en reiteradas ocasiones presentó una petición de la familia de don Luis
Mardones Ponce, de Puente AIta, sobre una ayuda social para habilitar una pieza para su
hijo- Señala que no lo han visítado y la ayuda tampoco ha sido entregada. El Sr. Alcalde
le encomendará a la DIDECO que revise tas ayudas y le indica a la Sra. Concejal Zadda
Salazar que se acerque a conversar con ella.
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- Hace entrega de orden de
realizarse el examen.

examen y solicita ayuda social para que la señora pueda

- Menciona que se plantaron árboles entre las máquínas y la multicancha en la villa La
Estrella y los vecinos solicitan la posibilidad que el Municipio riego estos árboles, ya que el
agua sale muy cara. Elsr. Alcalde indica que ya se conversó con la D.g.M.

- Solicita posibílidad de colocar un contenedor en el pasaje San Enrique del Huapi, ya que el
camión recolector de basura no puede ingresar. Agrega que una señora se ofreció a
tenerlo en su casa, para que los vecinos depositen allí sus basuras.

- consulta por letrero de identificación del pasaje de los ogaz en el Huapi que no se ha
colocado

- solícita ayuda socíal para el sr. Marcelo Abarca Pérez, quien es una persona enferma que
se está tratando una enfermedad y no ha tenido resultados.

- Plantea que el día del lnfanto Juvenil, fue una actividad muy bonita, pero que los
apoderados reclamaron pQr el calor" Consulta si es posible que en etra oportunidad se
haga esa actividad más tarde o en otro lugar. El Sr. Alcalde señala que no es la hora el
problema, ya que es una actividad estudiantil que se debe realizar en horas de clases, sino
el lugar donde se realizó; este debe ser otro más adecuado.

- Menciona que en los trabajos de la Avenida Tomas Argomedo colocaron una luminaria en
la vereda, donde termína el estacíonamiento del colegio Sagrado Corazón de Jesús,
solícita gestionar ante la empresa corregir la instalación y dejarla en línea con las demás
luminarias.

ConceialSre. Ménica Matus Rivas:

- Felicita a los Funcionarios Municipales que se encargaron de la implementación de las
Costumbristas, donde se notó una notable mejora en las instalaciones, más ordenado y
ocuparon mejor los espacios, se notó un gran trabajo.

- se adhiere a lo que pfanteó la Sra. Zadda Salazar, referente a la preocupación por
Gustavo. Consulta si existe la posibilidad de internarlo ya que anda muy alterado. EI Sr.
Alcalde manifiesta que le están probando un medicamento nuevo inyectable, que no ha
tenido el efecto que se esperaba y que no lo recíben en ningún centro. Agrega además
que la Asistente §ocial del CESFAM, la Sra. Denisse Belmar está a cargo del caso y que
existe una preocupación de la Unídad de Salud Mental del Hospítal de Rengo. lnformará
en el próximo concejo cómo ha evolucionado el tratamiento.

- Señala que el mejoramiento del camino de Caylloma quedo muy bueno y solicita
extender el relleno. Sugiere pasar la máquina y mezclar el material con la tierra. El Sr.
Alcalde indica que eso se hará, mezcrar el material con la tíerra.

- Plantea que hace dos semanas que no pasa el camión de basura por el sector de Caylloma.
- Solícita gestíonar y apurar a través del Hospital la lnterconsulta para Cardiólogo de la Sra.

Marta Fuenzalida. Menciona que el CESFAM ya la presentó.
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Plantea salicitud de la Sra- Yotanda González Navarro, domiciliada en la población Gabriela
Místral, quien se trata en el cESFAM y no ha podido conseguir hora con el Médico, por Io
tanto, no le pueden entregar sus medicamentos sín receta. Agrega que se le terminaron
estos y no hay hora hasta Dicíembre para médico. El sr. Atcalde vera el tema.
Plantea que el§r. Héctor Ríos valdivia se dializa en Rancagua y consulta como puede pedir
el traslado a Rengo. El 5r. Alcalde señala que se puede gestionar )¡ pedir la hora, pero
lamentablemente el Centro de Rengo está colapsado.
Plantea que el camíón recolector de basura no ha pasado hace dos semanas por
caylloma, lo cualse planteó a ra Dirección de obras y no ha tenido respuesta.
Recuerda revolver et relleno con la tierra en el camino de Caylloma, más que nada por los
ciclistas y peatones que transitan por el lugar.
consulta si hay Patentes de Alcohol. El sr. Alcalde menciona que se deberá generar una
ordenanza que regule el tema de las Patentes de Alcohol y determinar limitantes, para
buscar la forma de que la comuna no se llene de restaurant.

Conceial Sr. Sersio Cuadra Smirnow:

lndica que los Cuasimodistas agradecen el apoyo prestado en las Domaduras
recientemente realizadas y que consultan por el 18 chico que se celebraba en Guacarhue,
para ver si el próxímo año lo pueden realizar. lndica que la medialuna está muy bonita.
El sr' Alcalde consulta por pelea ocurrida en las Domaduras. se Ie responde que
efectivamente hubo una pelea pero afuera del recinto y cuando ya había terminado la
actividad' Agrega que la fíesta de 18 chico se dejó de celebrar producto de las peleas que
se formaban.

solicita regar árboles de la villa La Estrella que plantó el sr. Reimundo Ruz.
Consulta posibilidad de mejorar la entrega de horas para Licencias de Conducir, ya que se
están dando para un mes más. El 5r" Alcalde señala que en todas las comunas hay este
problema y que incluso Quinta de Tilcoco es una de las que demora menos en la entrega
de horas. Menciona que hubo un problema en ta toma del Examen práctico, lo que
generó un atochamiento, pero para ello se está trabajando hasta los días sábado para
volver a la normalidad.
consulta por trabajos en Tomas Argomedo, donde hay como un murallón de cemento con
fierros. El 5r. Alcalde indica que no se puede hacer mucho, ya que cuando realízaron la
exposición era el minuto de hacer todas las consuttas y no hubo un mayor
pronunciarniento. A dicha reunión asistieron muy pocos concejales.
Plantea que la patente aprobada del local Urras Bar, le llama la atención que no víeron los
papeles y que no paso por la Junta de Vecinos, ya que fue firmada solo por el Sr. Fredy
Morales. Consulta si esto traerá algún problema. El Sr. Alcalde Ie indica que no, ya que
no es un documento determinante, y que entiende que fue planteado a la Directiva de la
Junta de Vecinos.
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A continuacíón y no habíendo más que tratar,
asistencia y participacién de los señores Concejales,
horas.

MOSCOSO Zúñrcn
MUNtCTPAL (S)

Plantea que no se ha retirado la basura desde la bajada del cementerio a la lglesia de
Guacarhue, ni de la praza de Los Tiros y tampoco la der parque.
Señala que los vecinos de Romeral indícan que aún no se le ha colocado el muro al
puente.

Menciona que los veclnos de Guacarhue están contentos porque se ha visto un cambio
positivo en el CECOSF, en cuarito a la atencíón, coordinación y funcionamíento.
Plantea solicitud de la sra. Victoria castro Miranda, domicíliada en el sector La Mocha de
ser incorporada a algún Programa que Ie permita iniciar algún emprendimíento. El Sr.
Alcalde consulta si está inscrita en el PMJH. Se le indica que no porque hasta hace un
tíempo tenía un puntaje alto en la FPS, Ia cual fue encuestada nuevamente y ahora está
en condicíones de ingresar a algún programa.

Solicita colocar un Letrero de ldentificación que indique donde está ubicado el Colegio
Amparo Rayo Horta, La Piscina y el Estadío de Guacarhue, ya que las personas que vienen
de afuera no sabe* dónde se encuentran estos recintos.
Menciona inquíetud de los vecinos del cerríto y del Huapí, quíenes señalan que el relleno
colocado a los caminos levanta mucho polvo. El sr. Alcalde le indica que se rosearan y que
se pasará la reperfiladora durante la semana.

ef Presidente del Concejo agradece la
da por terminada la sesión, a las 21:00
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